

CHER ■ Un colloque sur l'Europe au conseil général les 16 et 17 mai

Débattre, comprendre, réagir

À quelques semaines des élections européennes, plusieurs associations du Cher se sont réunies pour organiser un colloque autour de l'Europe, les 16 et 17 mai prochains.

Alizée Golfier

alizee.golfier@gmail.com

Un colloque interassociatif est organisé au conseil général les 16 et 17 mai prochains. Le thème : « débattre, comprendre, réagir, l'Europe aux défis de l'avenir ».

La section de Bourges de la Ligue des droits de l'homme, Réseau éducatif sans frontière (RESF), Attac, Laïcité 18, le Cercle Condorcet, l'Association pour une constituante et le Mouvement de la paix se sont retrouvés autour de ce projet commun.

Construire son opinion sur l'Europe

« L'idée est née il y a trois ou quatre mois, explique Geneviève Lamotte, présidente de la section du Cher de la Ligue des droits de l'homme. Ce colloque a une vocation pédagogique. Nous avons fait appel à des intervenants de haut niveau pour que les gens aient de quoi réfléchir à



INITIATIVE. Le colloque est né d'une concertation entre plusieurs associations du Cher. PHOTO A.G.

l'Union Européenne et aux élections en toute connaissance de cause. »

Les organisateurs se défendent de toute volonté électoraliste. « On ne donne pas de consigne de vote, insiste Guy Léger, représentant de l'Association nationale pour une constituante. Le but des tables rondes n'est pas d'amener à un consensus autour d'une consigne particulière mais de don-

ner un éclairage sur les problématiques de l'Europe de demain. »

Organisé dans la salle des délibérations du conseil général, à Bourges le colloque prévoit plusieurs tables rondes autour de trois thèmes principaux. Un moyen de découvrir, ou de redécouvrir, les différentes institutions européennes, leurs fonctionnements et les enjeux actuels. ■

PROGRAMME

Vendredi 16 mai. De 19 h 30 à 22 heures, « relever le défi de la domination financière et des inégalités croissantes ».

Samedi 17 mai. De 9 h 15 à midi, « relever le défi des valeurs démocratiques ». De 14 heures à 16 h 30, « relever le défi de la solidarité et de la coopération ».